

2001年1月1日夜明け 惑星地球のアセンションを導く宇宙連合から
【時空を超えた約束】が届けられ、
光の炭レイラインプロジェクトが始まりました。

この光の炭を、宇宙船に乗って
地球全土の地球のエネルギーグリッドへ配置し、
地球の再起動、地球人類の再覚醒の為レイラインを繋ぎ合わせてほしい。
特にレイラインの要、地球の縮図、日本全域に配置してほしい。
これは、高次世界と繋がる双方向送受信機、アンテナであり、
人々を覚醒へと導くエンパワーメントのツールです。
人々に光を宿し、命は再び愛の光に目覚めることになります。



観音様の炭

このガイダンスを受け、私たちは約10年の歳月をかけ、全世界中に光の炭を使って、レイラインをつなげています。数にして何万個以上の光の炭が人々の手によって全世界中に配置されました。現在も、国内外での配置は継続され、志を同じにするメンバー達が集まり、さらにアセンションスターゲート・レイラインプロジェクトは強化されています。



スターゲートの暗号の光の炭達

龍神様

トート神(エジプト)

人々の覚醒の鍵を握る五大要素(土・火・空・水・風)の神聖なパワーへの祈りと共に・・・
国内神社奉納・マウイ・ペルー・エジプトを中心としピラミッド古代遺跡、国内外の聖地へ、レイラインを繋げています。

ライトセンターを設定⇒レイラインと繋がる＝【スターゲートの再起動】

2011年新年をライトセンターで迎える。



自宅にライトセンターを設置する
ライトセンターとは・・・癒しの空間

設定した空間に入ると、
大いなる癒しが始まり【宇宙意識＝ハイヤーセルフの意識】が蘇える。
魂と心と体が調和する。

必然的に大いなる叡智と繋がり本来の人生の流れの展開が始まります。

地上のあらゆる空間・人・物の情報の整理をし、
宇宙ステーション・アセンションスターゲート・ゼロ磁場を設定します。
その場所に宇宙・高次元・光の存在たちとのアクセスポイントが設定されます。

宇宙のレイラインとの繋がりができ、
宇宙からの元気な健やかなエネルギーが降り注ぐ空間になります。
ご自宅が聖地・パワースポットとなります。

ライトセンター設定のお申し込みは、『光の炭』ホームページをご覧ください。

<http://www.hikarinosumi.com>

大いなる癒し、命の蘇りを導くアセンションナビゲートプログラム・・・



時空を 超えた約束



2001.1.1夜明け、大いなる創造の光につつまれ
大宇宙のマスター達の想い、神なる意識が私の内からあふれてきました。

『宇宙船に乗ってこの星、地球に“光の炭”を蒔くのです。』

人々が
愛し合い、助け合い、認めあえるように
宇宙船に光の炭をのせて蒔くのです。

地球・人々の意識を再覚醒・再起動するのです。

光の炭が蒔かれた場所の変容・再生していく様子のビジョンがみえます。

慈しみの波動につつまれ

人々は信じあい
すべての命が愛し育み合っている世界

そこには新しい地球の姿がありました。

『光の炭は、覚醒・変容(トランスフォーメーション)のツール。
高次の世界に繋がる双方向発信受信機(アンテナのようなもの)です。』



『“光の炭”がより多くの方の手にわたり、蒔かれ、
その場所に住む人々は穏やかな慈しみの波動に包まれ、平安が広がるでしょう・・・
やがて争いはなくなり、地球は楽園となることでしょう。』

ガイダンスはつづきました。

“光の炭”を蒔くことは、
地上に高次元と地上世界に光の柱をおろすこと。
そこはやわらかな光があふれているライトセンター
『光の都市・聖地』となり

惑星地球には、レイラインのポイントがまたひとつ増えることになります。

一粒の光の炭に皆様の愛と平和、調和の祈りをこめて・・・
多くの命で、光の種を蒔いてほしいのです・・・

続きは『光の炭』ホームページをご覧ください。

魔法学校

アセンションナビゲーター・ライトワーカーの養成・ワンダラー、ウォークイン、スターシード・・・全ての命を喜びの世界へナビゲートすることを目的とし、魔法学校を開校しています。

☆光の炭のそのほかの魔法アイテム達のご紹介☆
ライトセンターの設定☆ライトヒーリング☆



魔法学校の仲間達

お客様の体験談

東京都 教職 50代女性

魔法の杖がやってきて2カ月。勤務先では、魔法の杖を体にフィットするようにポケットに入れてあります。ある日の帰宅途中、双子の子ども達が、にこにこ笑って私の周りを嬉しそうに回って遊びだしたのです。このような感じで子どもたちが私の近くに触れ合ってくれる経験は初めての体験。心が優しく包まれてとても豊かな時間を過ごすことが出来ました。毎日の光の炭さんとの瞑想、魔法学校でのプログラム・・・。今、日常生活すべてに愛を込めるように意識をしている私がいいます。私自身の変化に「ありがとう」の気持ちがいっぱいです。本当に皆さま色々とありがとうございます。

神戸市 経営者 女性60代

昨年、友人の紹介でサロンへうかがい、ピロッドのような繊細で美しく・・・力強い炭に一目惚れしました。直感で、「何かが変わる!!」と感じました。ライトセンター設置から7カ月・・・私の心はとても安定し、私の周りの人々も前向きになり、ミラクルな出会いの連続の日々です。考えられないような方々との出会いがあり、太い繋がりとようになってきています。仕事はさらに順調です。地球の環境と人々の健康、魂の浄化を目標に、光の炭のお力を借りて、これからはも頑張ります。楽しみながら・・・私の魔法の杖は何処行くのも一緒です。いつでもどこでも光の炭で瞑想を楽しんでいます。

滋賀県 T君 男性 20代

今年3月、琵琶湖ホールで開かれた水と平和の祭典ボランティアとして参加していた時に、光の炭と出会いました。出会って4・5ヶ月経ちますが、どんどん進化していつてんぞな〜と実感できます。毎週セッションを受けさせて頂き本当に感謝しております。光の炭へのアートは自分だけの炭ができるようで楽しませて頂きました。ライトセンターは設置した後から部屋のエネルギーがスーッと心地よいのを感じ守られているようです。そして自分でアートした魔法の杖4本を並べる「多次元移動装置」は、自分専用という感じでなんだか嬉しく毎日活用し、瞑想しています。

千葉県 公務員 男性 40代

数年前に破綻した私の仕事。アルツハイマーの父を介護する母。20年以上続く殺伐とした日々己をなくしかけていました。「神仏」「ありがとう」「ごみ拾い」・・・精神を保つ為にあらゆる事をしました。少しずつ光が見えてきた先に出逢うことのできたのが光の炭。家を神様が立ち寄って下さるイヤシロチにして「母を幸せにしたい」想いだけで、ライトセンターを設定致しました。設置後3カ月。本当に穏やかです。何もかもが、5歳の姪っ子に「光の炭は天使さん「多次元移動装置」は、自分専用という感じでなんだか嬉しく毎日活用し、瞑想しています。

外なる世界は内なる世界により創造されていく・・・

今、光と愛に目覚めた民族意識が力を合わせ古都ソウル達、ツインソウル達の魂の約束がなされ、個の意識から卒業し、全なる意識において、大いなる叡智との繋がりを取り戻した時に気づく「光の体に宿る力」を知り、光の力を使うことで、自分自身だけでなく世界全体に愛と調和をもたらすことになるでしょう。自らの光の体を使えるようになること、そしてそれによってどれほど世界を変える事が出来るかを知ること。あなたを通してあらゆる事が可能になります。愛が大きければ、自分のことに留まらず世界を癒し、母なる地球が次の世界へアセンションすることを助けることが出来るのです。

瞑想と祈り・・・

『光の炭』は現代に与えられた【モーゼの杖】。ただ手に抱き呼吸を整えることで、本来命に宿る光の体(ライトボディ)が蘇ってきます。手にし、身につけるだけで・・・あなた自身は、宇宙の大いなる叡智と繋がることとなります。アセンションの鍵は、我々にたくされています。地球人類の光・愛に目覚めた人々が鍵となり地球だけでなく、今回のアセンションは、大宇宙の銀河と共に全ての進化を導くことになっています。

大宇宙の創造のメカニズムは規則正しく時を刻み、周期的な創造のリズムで進化を続けています。まもなく惑星地球のスターゲートの扉を開ける時が来ようとしています・・・

現代に与えられた「モーゼの杖」光の炭を持ち、再覚醒した命は繋がって、ひとりひとりがパワースポットとなります。あなた自身が光の柱、レイラインとなります。地上のレイラインを繋ぐこととなるのです。詳しい内容は光の炭ホームページでご覧ください。



光の炭ホームページ (top ページ)

<http://www.hikarinosumi.com>

WEB制作も致しております。詳しくはお問い合わせの上、お訊ね下さい。

高次のパワー・チャンネルに繋がる瞑想、祈りのアイテム

光の炭は魔法の杖

現代に与えられた【モーゼの杖】

ハイヤーセルフと繋がるアンテナ・・・大いなる癒しと、魂の再覚醒がはじまる。

光の炭を・・・そっと手に抱き、ゆ〜くりと呼吸を数回・・・全身が光に包まれエネルギーフィールドに刻まれた転生の記憶、トラウマからの解放が始まります。内なる光にあふれ、心はポカポカ♪穏やかに愛あふれる毎日があなたの人生を導きます。

光の炭は、神聖なる愛・光、魔法の王国(新しい世界)の扉を開く鍵

ライトボディの活性化・・・トランスフォーメーション(変容)・融合・・・再生・・・新しい世界へと、心・体・魂が整えられ調和していきます。

多次元脳が開き、【魂の約束】を思い出すでしょう。

癒し・奇跡が始まる魔法の杖『光の炭』 Hikari no sumi

世界にただ一つの☆魔法の杖☆色やデザイン、あなたのハイヤーセルフにコンタクトし、ソウルナビゲーションにてお創りします。



シンデレラシリーズ ¥2,200~



アバダンシア ¥5,500



魔法の杖 ¥11,000

ツインソウルとの出会い・・・



2011年うさぎ年



クリスマスプレゼントにいかがですか。

お姫様 ¥7,700



チャクラ(中) ¥8,800



天使のスプーン ¥2,200



星座シリーズ ¥8,800



海の家族シリーズ ¥3,300



今年3月、各国を代表とするヒーラー達が集い、祈りを捧げたスピリチュアルイベントで、光の炭は絶賛されました。ヨーロッパ(オーストリア)の団体の取材を受けました。

魔法アイテム
光の炭
HIKARI NO SUMI

〒520-0025
滋賀県大津市皇子ヶ丘 2-10-25-1317
Tel. 0 7 7 - 5 3 6 - 5 1 4 8
Fax. 0 7 7 - 5 3 6 - 5 1 5 8
E-mail : info@hikarinosumi.com

- 魔法の杖のお申し込みは・・・①ホームページ商品購入ページより②FAX③メール④お電話にてお申し込み下さい。
- ◆送料：600円(税込)(一部地域を除く) ◆お支払方法：銀行振込 ◆お届けはご注文後1~2週間前後となります。
- ◆ご返品は未開封の場合に限り、商品到着後8日以内、返送料金はお客様ご負担です。